

音楽コンサート

お世話いただきました。
皆さまに感謝いたします。



堀江小学校



元気アップ事業のお世話で、堀江中学校区小学校、日吉小、堀江小と堀江中学校のいきいき活動との合同のコーラスグループなどが共に集い、3校の合同コンサートを本校体育館で開催しました。

各校とも、インフルエンザが流行し、なかなか練習がはからづらい中、一生懸命練習した成果を発表していました。保護者だけでなく、地域の方々に楽しんでいただききました。来校された方の中には、何十年ぶりに中学校に入り、懐かしいじめとし役付でおっしゃっていた方もいらっしゃいました。

日吉小学校
堀江小学校
堀江中学校

先日、「トレリの」コースで「ネズミの記憶のメカニズム」の実験の様子が報道されました。それによると「迷路で何度も戻る」と「脱出」で失敗したネズミは、それでの吹奏楽部やいきいき活動との合同のコーラスグループなど、「迷路で何度も戻る」と「脱出」で失敗の数が多いほど、次の実験では早く脱出できる。という結果が出たのです。これは、ネズミの中で失敗を知識と知恵に変えて、次に生かしていく証拠だといふのです。これで、私たちの社会に置き換えて考えれば、「樂をして、覚えたものは長く記憶にとどまらない」。「失敗を重ねた分だけ、脳が働き、次に生かすこと」ができる。ところの、たとえば、辞書をめぐらしながら単語を調べる。インターネットで同じものを検索する。目標じたじつ着く時間は、インターネットを使う方が早いと思いますが、辞書を引くことで目標とする単語以外の言葉を覚えることができます。時間がかかり、一見無駄に見えますが、実際は、目標とする単語以外の言葉も調べることができます。将来に役立つといふのです。学習に時間はかかります。一見無駄と思われる」とやがてなることを知つておいてください。

男子バレー、近畿大会出場！

第48回近畿中学生バーレーボール選抜優勝大会

○名ワケアブ頑張つてします！
部活動は各部とともに頑張っています。先日、男子バレー部が近畿大会出場を決めました。3月28日（月）、29日（火）朝潮橋の大坂市中央体育館で試合が行われます。また、男子バスケットボール部は東大阪カップで優勝し、優勝旗、トロフィー等を授与されました。

③年生スポーツ大会
25日（木）、3年生はスポーツ大会を楽しみました。晴天下、気温はやや低めで風もありましたが、口差しはすぐさま。学級対抗のドッジボール大会を行いました。進路関係で、頑張っていますが、気分転換を兼ねて、体を動かすことになりました。体育委員の人も進行に頑張ってくれました。3年生全員で取り組む行事は、あとは卒業式だけとなりました。

今年は、うるう年

今年は2月29日まである「うるう年」です。古代ローマの頃、1年は3月始まりでした。農作業の始まりを1年の始まりとしました。その後、ローマ皇帝カエサル（ジュリアス・シーザー）の時、1年を365日（うるう年366日）とする暦を採用。奇数月は31日、偶数月は30日としました。そして、1年の最後の月である2月を平年は29日、うるう年を30日として、うるう年の調整をしました。そして、シーザーは7月（彼の誕生日）を自分の名にちなんでJulyに変更し、8月をSeptember（今は9月のこと）としたのですが、その後皇帝アウグストゥスは自分の名前をつけた8月（August）が30日であることが不満で、8月の日数を1日増やし31日とし9月を30日、10月を31日と交互になるように入れ替えました。1日増やした分は、また2月から減らしました。この結果、2月は平年は28日、うるう年は29日になったのです。うるう年は①西暦年が4で割り切れる年はうるう年。ただし、②西暦年が100で割り切れる年は平年。しかし、③西暦年が400で割り切れる年はうるう年である。たとえば、1900年、2000年2100年2200年は4で割り切れるが、2000年、2400年はうるう年だが、1900年、2100年、2200年は平年となります。

編集後記

春は出会いと別れの季節。

通いなれた中学校を卒業し、新しい世界へと羽ばたくにあたり、心穏やかにして、今までの学校生活を思い出し、これから歩もうとする世界に心を馳せ、出発の覚悟を新たにするセレモニーが卒業証書授与式です。

私は、この3年間で卒業生が培ってきたよい慣習を後輩たちが引き継いでくれると信じています。こうして、本校の伝統に新たな1ページが加わります。

卒業生の皆さん、健康に留意し、今後の活躍を！
(3月11日、第56回卒業証書を授与します。)



優勝：5組

準優勝：3組